

Intervención del diputado Arturo Álvarez Angli, en relación al apoyo a las pescadoras y pescadores del Estado de Guerrero.

El Presidente:

Se concede uso de la palabra al diputado Arturo Álvarez Angli, para intervenir sobre el mismo tema, por 10 minutos.

El diputado Arturo Álvarez Angli:

Solamente para reconocer la presencia del huracán "John" pero quisiera aprovechar el momento también para llamar la atención de la coordinación Nacional de Protección Civil, quien estoy seguro solamente por un error olvidó mencionar al municipio de San Nicolás que al ser un municipio de nueva creación no fue considerado dentro de esta declaratoria que hizo de municipios

afectados mencionando únicamente al municipio de Cuajinicuilapa y omitiendo la mención del municipio de San Nicolás, creo que es simplemente hacer el llamado a que pudieran reconsiderar la Coordinación Nacional de Protección Civil, esta declaratoria que emite a efectos de poder incorporar como municipio afectado prioritariamente al municipio de San Nicolás.

Es cuanto, diputado presidente.